Presidente boliviano destaca importancia de la participación política de la mujer



La Habana, 28 ago (RHC) El presidente Evo Morales destacó este lunes en el acto de entrega de la personería jurídica a la Asociación de Mujeres Asambleístas Departamentales, realizado en el Palacio de Gobierno, la importancia de la participación política de las mujeres en el proceso de cambio en Bolivia, uno de los primeros países en alcanzar la equidad de género en el Parlamento.

Durante su discurso, el mandatario se refirió al rol de las féminas en las distintas estructuras del Estado Plurinacional y las instó a trabajar con transparencia y responsabilidad para el bien del pueblo.

Recordó que en el campo, la mujer es la más sacrificada dentro de la familia, y ese trabajo ahora está siendo reconocido en la parte política, gracias a la revolución democrático cultural.

'Ya tenemos dignidad y unidad, ahora la responsabilidad que tenemos es por la igualdad. Por eso es importante el trabajo de las mujeres elegidas con el voto del pueblo', dijo el presidente.

Bolivia es el segundo país en el mundo, después de Ruanda, con mayor participación política de las mujeres en el Parlamento, con 53,1 por ciento de puestos ocupados por féminas, según un informe de la

ONU y la Unión Interparlamentaria.

No obstante, aún existen grandes retos porque se mantiene la estructura patriarcal y machista de la sociedad enraizada durante siglos.

'Esperamos que el aporte de ustedes sea mucho mejor que del varón y esperamos el debate, nuevas propuestas sociales, nuevos programas que permitan acabar con la discriminación y con la desigualdad', dijo el jefe de Estado.

La Asociación de Mujeres Asambleístas Departamentales está integrada por más de 120 miembros de los nueve departamentos del país.

(PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139553-presidente-boliviano-destaca-importancia-de-la-participacion-politica-de-la-mujer



Radio Habana Cuba